



DEZEMBER

Mit dem Monat Dezember beginnt die eigentliche Winterzeit, darum sind alle Arbeiten, welche unter Dach ausgeführt werden können, vorzunehmen. Im Gemüsegarten kann bei offenem, trockenem Wetter das Schollern fortgesetzt werden. Hat man rohe, steife und klumpige Bodenarten, so grabe man reichlich Kalk ein, denn dieser trägt sehr zur Zersetzung bei. Ist Frostwetter eingetroffen, so seze man den Komposthaufen um und bringe allen Abfall, welcher im Garten noch umherliegt, dazwischen und gebe auch eine Menge Kalk dazu, damit das Ganze sich zersetzen kann. Die Krauskohl- und Rosenkohlbeete schütze man gegen Hasenfraß. Man sehe die Gartenzäune nach und bessere sie gründlich aus, damit die so gefürchteten Nager nicht durchschlüpfen können. Ist wegen schlechten Wetters im Freien